
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 30.01.2020  
 
 
Zu TOP : 7.12  
zur Verkehrssituation Koppelstraße 
Einreicher: Volker Borbe, CDU/FDP-Fraktion 
Vorlage: kAF 0012/2020  
Anfrage: 
 
1. Gibt es seitens der Verwaltung Bestrebungen im Hinblick auf den Verkehr vor dem 

Wertstoffhof Veränderungsmaßnahmen einzuleiten? 
2. Wenn ja, welche und bis wann ist dann mit einer Realisierung zu rechnen? 
 
Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Es gibt keine Bestrebungen, Veränderungsmaßnahmen im öffentlichen Straßenraum 
einzuleiten. Der Verkehr staut sich an der Grundstückszufahrt in der Koppenstraße nur, 
wenn anschließend der Verkehrsfluss auf dem Wertstoffgelände blockiert ist, was nur 
temporär auftritt. 
 
Veränderungsmaßnahmen für diesen eintretenden Fall müssten auf dem Gelände selbst 
getroffen werden, um einen besseren Betriebsablauf zu gewährleisten. Die Verwaltung wird 
hierzu ein Gespräch mit der Firma Nehlsen führen. 
 
Es gibt keine Nachfrage. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 12.02.2020 
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